



El vóleybol une a los colegios alemanes del país en Temuco

ACTIVIDAD. Campeonato Nacional convoca a más de 300 jugadores. El evento continúa hoy desde las 9 horas.

Robinson Tobares
robinson.tobares@australtemuco.cl

Es una tradición. El Campeonato Nacional de Vóleybol de Colegios Alemanes tiene una historia larga y reúne año a año a escolares de esos establecimientos.

Con toda esa tradición a cuestas, la edición número 43 del evento se desarrolla en Temuco. La competencia se disputa desde el miércoles y convoca a 360 deportistas desde La Serena hasta Punta Arenas.

El torneo se desarrolla en los gimnasios 1 y 2 del Colegio Alemán de Temuco y en el Coliseo de la Universidad Autónoma y se juega en las categorías damas y varones Sub-16.

“Este campeonato tiene una larga tradición y este año tenemos la fortuna de ser su sede. Hemos tenido buenas jornadas y seguramente los partidos serán más estrechos en los días finales”, plantea Rodrigo Espinoza, coordinador del certamen y jefe de Deportes y Educación Física del Colegio Alemán de Temuco.

La competencia reúne a 23 sextetos femeninos y a 14 masculinos y partió con su fase grupal. Los últimos encuentros de esa etapa se disputaban hasta el cierre de esta edición.

En esos duelos, los varones del Colegio Alemán de Temuco



Este campeonato tiene una larga tradición y este año tenemos la fortuna de ser su sede. Hemos tenido buenas jornadas y seguramente los partidos serán más estrechos en los días finales”.

Rodrigo Espinoza,
jefe de Deportes del Colegio Alemán de Temuco.

luchaban por ingresar a la ronda de cuartos de final.

GRUPO C

Los dirigidos por Martín Vorpahl peleaban el primer puesto del Grupo C con el Colegio Alemán de Villarrica.

“En varones tenemos buenas opciones de pelear por los primeros lugares”, indica Espinoza.

Las damas del establecimiento anfitrión enfrentan un panorama distinto. Tras caer en sus primeros cuatro duelos sólo tienen chances de optar desde el noveno puesto hacia abajo.

“Estamos enfrentando el campeonato con un plantel



ESTUDIANTES DESDE LA SERENA A PUNTA ARENAS PARTICIPAN EN EL CAMPEONATO NACIONAL DE VÓLEYBOL DE COLEGIOS ALEMANES.

nuevo. Hemos competido, pero nos ha faltado”, afirma Emilia Poseck, capitana del Colegio Alemán de Temuco.

“Vamos a pelear para terminar lo más arriba posible. El año pasado ocupamos el noveno puesto en el Nacional y ahora aspiramos a repetirlo. No

nos alcanza para llegar más alto”, agrega Emilia Poseck, quien estará hoy en la penúltima jornada de la competencia.

El programa partirá a las 9 horas y se desarrollará en los gimnasios 1 y 2 del Colegio Alemán y en el Coliseo de la Universidad Autónoma.

23 sextetos femeninos y 14 masculinos animan el Campeonato Nacional de Vóleybol de Colegios Alemanes.



“Vamos a pelear para terminar lo más arriba posible. El año pasado ocupamos el noveno puesto en el Nacional”.

Emilia Poseck,
capitana C. Alemán de Temuco.



“Vamos bien en el torneo. Somos los actuales campeones del Nacional y queremos revalidar el título”.

José Bartel,
jugador del C. Alemán de Santiago.



“Llevamos dos triunfos y dos derrotas. Esperamos mejorar en los días que quedan del campeonato”.

Bárbara Hott,
jugadora del C. Alemán de Los Ángeles.